

# Pourquoi les moustiques préfèrent piquer certains

Certaines personnes dans les régions où les moustiques sévissent se font souvent piquer alors que d'autres quasiment jamais et même si les deux personnes sont de la même corpulence, portent le même parfum et mangent la même chose. C'est pas juste ! Pourquoi donc ?

En fait, on sait que le potentiel d'attractivité vis-à-vis des moustiques dépend de l'éventuelle obésité, des hormones males, de la température corporelle et de la sudation. Cependant, des différences personnelles dans la composition de la sueur et des bactéries de peau ont des effets imprédictibles.

Certains croient que les moustiques préfèrent certains groupes sanguins mais on ne sait pas bien déterminer quels groupes ils préfèrent si cela est vraiment le cas ou quels régimes nutritionnels ils préfèrent.

Suite et source sur Imaginascience

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le jeudi 11 mai 2006**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/6346-les-moustiques-preferent-piquer-certains.html>